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要 闻

因工作需要，刘安平提出辞
去市十八届人大监察和司法委员
会主任委员职务。根据 《中华人
民共和国地方各级人民代表大会
和地方各级人民政府组织法》 第

三十二条第一款的规定，安庆市
第十八届人民代表大会常务委员
会第十五次会议决定：接受刘安
平的辞职请求，报市人民代表大
会备案。

安庆市人民代表大会常务委员会
关于接受刘安平辞职请求的决定

（2024年1月29日安庆市第十八届人民代表大会
常务委员会第十五次会议通过）

免去：
刘安平的市人大法制委员会副

主任委员，徐家平、陶永生、戴春
益的委员职务；

韦文明、焦玲的市人大人事代
表选举委员会副主任委员职务；

方希琳的市人大城建环资委员
会副主任委员职务；

张卫的市人大教育科学文化卫
生委员会副主任委员职务；

朱小红的市人大社会建设委员
会副主任委员职务。

安庆市人民代表大会常务委员会
免职人员名单

（2024年1月29日安庆市第十八届人民代表大会

常务委员会第十五次会议通过）

因工作需要，陶永生提出辞去市
十八届人大财政经济委员会主任委员
职务。根据《中华人民共和国地方各
级人民代表大会和地方各级人民政府

组织法》第三十二条第一款的规定，
安庆市第十八届人民代表大会常务委
员会第十五次会议决定：接受陶永生
的辞职请求，报市人民代表大会备案。

安庆市人民代表大会常务委员会
关于接受陶永生辞职请求的决定

（2024年1月29日安庆市第十八届人民代表大会

常务委员会第十五次会议通过）

因工作需要，徐家平提出辞
去市十八届人大农业与农村委员
会主任委员职务。根据 《中华人
民共和国地方各级人民代表大会
和地方各级人民政府组织法》 第

三十二条第一款的规定，安庆市
第十八届人民代表大会常务委员
会第十五次会议决定：接受徐家
平的辞职请求，报市人民代表大
会备案。

安庆市人民代表大会常务委员会
关于接受徐家平辞职请求的决定

（2024年1月29日安庆市第十八届人民代表大会
常务委员会第十五次会议通过）

因工作需要，戴春益提出辞
去市十八届人大社会建设委员会
主任委员职务。根据 《中华人民
共和国地方各级人民代表大会和
地方各级人民政府组织法》 第三

十二条第一款的规定，安庆市第
十八届人民代表大会常务委员会
第十五次会议决定：接受戴春益
的辞职请求，报市人民代表大会
备案。

安庆市人民代表大会常务委员会
关于接受戴春益辞职请求的决定

（2024年1月29日安庆市第十八届人民代表大会
常务委员会第十五次会议通过）

任命：
程峰为市人民检察院检察员；
赵明明为市人民检察院检察员。
免去：

李大伟的市人民检察院副检察
长、检察委员会委员、检察员职务；

程华信的市人民检察院检察
员职务。

安庆市人民代表大会常务委员会
任免人员名单

（2024年1月29日安庆市第十八届人民代表大会
常务委员会第十五次会议通过）

批准免去：
程峰的宜秀区人民检察院检察长职务。

安庆市人民代表大会常务委员会
批准免职人员名单

（2024年1月29日安庆市第十八届人民代表大会

常务委员会第十五次会议通过）

作为一名基层党组织书记，他积
极投身脱贫攻坚，致力乡村振兴，带
领乡亲们发展食用菌特色产业，走上
致富快车道；作为市人大代表，他充
分发挥代表表率作用，听民声、聚民
意、代民言，当好群众贴心人。他就是
潜山市黄柏镇袁桂村党总支书记、市
人大代表徐宏应。

2011年，徐宏应任袁桂村党总支
书记。在村工作已逾20年的他，心里
牵挂的始终是如何拓宽渠道调整产
业、当好乡村脱贫振兴的领路人。

2022年，徐宏应带领建设袁桂村

食用菌产业园，探索出“公司+合作
社+基地+农户”发展模式。通过政策
扶持，村民自筹，村集体投资等多方
融资，累计投入资金3116万元用于园
区建设，建成标准化食用菌生产线，
600余亩食用菌大棚，在平菇、香菇、
木耳等传统品种基础上，还致力于羊
肚菌、灵芝等高端食用菌品种的探
索、种植。

袁桂村食用菌特色产业园的发
展壮大，带动形成了辐射圈，不断向周
边村集体扩大，促进了黄柏镇的乡村
经济建设。预计2024年袁桂村羊肚菌

产值将达3000万余元，解决300余人
就业。多年来，徐宏应获得了“致富带
头人”“基层优秀党组织书记”等称号，
村民亲切地称他为“最美村支书”。

作为一名市人大代表，徐宏应时
刻把人民的利益放在心上，展现新时
代人大代表风采，用实际行动兑现

“为民履职”的庄严承诺。担任村书记
多年来，他始终坚持“三心”法则，把
责任担当铭记于心，把群众利益牢记
在心，把求真务实谨记在心。2023年，
徐宏应通过开展“夜话”，收集群众意
见及建议26条，已解决25条。

“人大代表的身份，不仅是一份
荣誉，更是一份沉甸甸的责任。只有
树立为民服务意识，代表群众发言，
把人民群众的利益体现好、维护好，
才是一名合格的人大代表。”徐宏应
说，他将主动作为，继续通过发挥食
用菌产业优势，实现2024年村集体
经济收入突破200万元，努力创建省
级、国家级“一村一品”村，逐步完成
产旅结合发展目标，制定下一个五
年的发展规划，为乡村振兴勾勒和
美蓝图。

全媒体记者 卢向波

徐宏应：聚焦产业发展推动乡村振兴

今年52岁的张杰是市第十六届
政协委员，现任安徽盛世天源国际
养生文化发展有限公司董事长。回
乡投身文旅事业多年，他将满腔热
血付诸岳西，带领乡亲们将绿山青
山转化为“金山银山”，并积极为安
庆文旅融合发展想点子、提对策，
推动我市文旅产业再上台阶。

张杰出生在潜山市，2009 年，
为实现带动家乡发展的愿望，他毅
然选择从“大城市”厦门返乡，在
大别山腹地开发建设度假康养基地
项目——天悦湾温泉养生度假小
镇。经过多年精心打造和产业培

育，健康产业与带动群众脱贫致富
有机结合，现已发展成为一个兼具
品牌美誉度、辐射影响力、经济社
会效益的大健康龙头项目，年均旅
游接待60余万人次。

在张杰的带领下，公司带动
2000多人就业创业，免费为岳西县
建设了大型公益性体育设施，已建成
的天悦湾体育馆和大别山（岳西）体
育场总投资达2.55亿元，为扶贫、救
灾、助学等公益事业捐助 1000多万
元，直接结对帮扶贫困户200多户。

当选为市政协委员后，张杰鞭
策自己，做一个诚实的、敢于说话

的、说话有用的委员，当好群众的
忠实代言人。推动安庆文旅事业高
质量发展，这是他作为政协委员的
最大心愿。

今年，张杰准备了两份提案。
在“主打大黄山，主攻长三角，创
建安徽特色康养旅游示范基地”提
案中，他建议编制《安庆市康养旅
游产业发展规划》，以规划为先导，
统领创建工作；以政府为主导，加
强产业布局和基础设施建设，做到
与省市两级的旅游、交通、农林
水、国土空间规划的无缝对接，切
实可行。要引导和激发市场主体围

绕“康养旅游”发展康养食品（饮
品）、康养餐饮、旅游纪念品、医疗
保健、美业、养生养老、文化体育
以及种植、养殖、制造业、加工
业、中医药、特色街区、夜市、古
村落、特色民宿等项目。

谈及实施乡村振兴重大战略，张
杰表示，要大力弘扬脱贫攻坚精神，
乘势而上、再接再厉，在“十四五”期
间创建国家级旅游度假区，打造大
别山乡村振兴“1号线”，让群众实现
增收致富，为乡村振兴和家乡发展
再尽一份心力。
全媒体记者 白萍 通讯员 顾群

张杰：扎根康养事业推动文旅产业发展

本报讯 1月28日上午，“‘新’暖宜城
‘福’送百家”书法家送春联活动在人民路
步行街街心花园举行。本次活动由市委统
战部指导，安徽省高校书法家协会安庆工
作站、安庆市新联会联合主办。

活动现场，墨香弥漫、喜气洋洋。7位
知名书法大师泼墨挥毫、笔走龙蛇，他们
以笔寄意、以字传情，把新年祝福填满笔
墨，把美好愿望写进春联和“福”字里，为
群众送去新春的祝福。书案旁边围满了
前来领取春联的市民，篆书、隶书、行草、
楷书……书法家们根据群众的需求，创
作出一副副寓意吉祥的春联和福字。

“老师们的字写得真好，手写春联，
感觉更有年味，更有文化气息。希望我们
2024年吉祥如意，龙年行大运！”市民汪
宇表示。

当天，活动吸引了 200 余名市民前
来，共送出春联 500 余幅。活动丰富了
群众的精神文化生活，营造了龙年喜
庆、祥和、欢乐的节日氛围，让群众在浓
浓的墨香中感受幸福年味。
（全媒体记者 雷琳琳 通讯员 范锌）

墨 香 送 福 暖 宜 城

1月28日，活动现场，书法家正在书写
春联。 全媒体记者 雷琳琳 摄

最近，桐城市、怀宁县、岳西县、
太湖县、望江县、宿松县、迎江区、大
观区、宜秀区和驻宜部队分别依法补
选刘存磊（桐城）、金秋明（桐城）、方
钱方（桐城）、周建春（怀宁）、刘决兵
（怀宁）、关家涛（岳西）、董泽芬（岳
西）、姚琳娜（太湖）、汪久清（望
江）、李木林（望江）、都宏（望江）、
许晓峰（宿松）、潘结标（迎江）、项薇
（迎江）、胡晓明（迎江）、邱金生（大
观）、林云飞（宜秀）、聂雅雅（宜秀）、
方胜（宜秀）、王家权（驻宜部队）、黄
体沈（驻宜部队）、张新（驻宜部队）、
王碧君（驻宜部队）23人为安庆市第
十八届人民代表大会代表。安庆市
人大常委会同意代表资格审查委员
会的报告，确认刘存磊等23人的代
表资格有效。

由怀宁县、迎江区、宜秀区、驻宜
部队分别选出的市人大代表吴捍卫、
齐丽、闵永新、陈社会、黄文镜调离本
行政区域；依照代表法的有关规定，
吴捍卫等5人的代表资格终止。

由桐城市、怀宁县、太湖县、望江
县、大观区、宜秀区分别选出的市人
大代表黄超、储怡军、汪恭礼、王丙
宇、徐四新、黄锋、陈继平、董剑平因
工作变动提出辞职，桐城等县（市、
区）人大常委会分别决定接受黄超等
8人的辞职请求。依照代表法的有关
规定，黄超等8人的代表资格终止。

由桐城市选出的安庆市人大代
表郑锋因个人原因提出辞职，桐城市
人大常委会决定接受郑锋的辞职请
求。依照代表法的有关规定，郑锋的
代表资格终止。

鉴于黄超、齐丽的安庆市第十
八届人民代表大会代表资格终止，
依照选举法的有关规定，其担任的
常委会组成人员、专门委员会成员
职务相应终止。

现在，安庆市第十八届人民代表
大会实有代表435名。

特此公告。
安庆市人大常委会
2024年1月29日

安庆市人大常委会公告

1月26日王先生反映：老城区不少
路段有违停现象。

市公安局：随着春运正式启动，老城
区车流量将不断上升，为了确保广大市
民的出行畅通和安全，交警部门将提高
辖区路段全天候巡逻频次，重点整治违
停乱象，同时积极对接辖区各单位，开放
内部停车区域保障市民出行便利。

1月27日昝先生反映：凯旋尊邸附
近无菜市场。

宜秀区政府：凯旋尊邸以东、独秀大
道以西地块已由商业服务用地调整为住
宅用地，规划配建 1500 平方米的菜市
场。下一步宜秀区商务局将向市商务部
门申请调整菜市场布点规划，待建成移
交后实施建设。

1月27日刘先生反映：悦梦足浴城

泵房噪音大，影响居民休息。
宜秀区政府：反映的足浴城在其3楼

平台放置了水泵，虽然已设置了隔音棚
子，但工作时会有一定声响。目前，宜秀
区城管局已联系反映人、足浴城业主、小
区物业，约定于2月1日下午到物业公司
现场协商。若协商未达成一致意见，宜秀
区生态环境分局将委托第三方进行检测，
如确实为噪音，将依法责令悦梦足浴城
更换水泵位置。

1月28日王先生建议：优化勇进路环
城西路路口标志标线，消除安全隐患。

市公安局交警支队：反映人希望在勇
进路与环城西路路口的围挡墙上增加警示
标贴，建议很好，交警部门将予以采纳。茅
清路上前期施工期间设置的绕行标志，目
前施工已结束，将督促有关部门立即拆除。

足浴城泵房噪音大，影响居民休息
宜秀区政府：如确为噪音又协商不成，则更换水泵位置


